

委員会審査

9月定例会で決算特別委員会に付託された議案及び12月定例会で常任委員会に付託された議案等について審査を行いました。

決算特別委員会

委員長 福積章男

◆財政収支について

問 今後の収支バランスについて

答 地方交付税の特例措置による合併算定替について

今後の収支バランスについて
ついて
地方交付税の特例措置による合併算定替が、今後段階的に縮減されることが期待できないことから、今後予測される歳入の減額に伴い、投資的経費等について、これに見合った形で、さらには削減していくかなければならなくなると考えています。

また、25年度の単年度収支は、基金の積み立てを行つたことにより赤字という形になりましたが、今後とも、各種基金や有利な起債を活用し、財源の調整を図りながら、引き続き財政の健全化に努めていきたいと考えています。

◆小学校統廃合について

答 平成25年度の小学校統廃合は、県内で一部の地域を除き減少傾向となっています。

問 観光振興について

答 統廃合のメリットは、財政面だけに限つて言えば、あまり大きくならないものと捉えています。

問 財政全体への影響について

答 統廃合のメリットは、財政面だけに限つて言えば、あまり大きくならないものと捉えています。

観光名所である臥龍山荘



◆病院事業について

問 休診となつてている小児科について

答 全国的に医師不足、地域偏在などが問題となつており、医師確保が困難な状況となっています。現在、愛媛県において地域医療への医師確保のため

◆大洲市名誉市民の選定について

答 委員長 大野立志

問 総務企画委員会について

◆請願第7号「伊方原発を再稼働させないことを求めれる請願」について

◆請願第14号「福井地方裁判所の「運転差し止め」判決を尊重し、伊方原発3号機の再稼働中止を求める請願」について



に、医学生に対して奨学金貸与制度が実施されており、この地域枠医師が順次、公立病院等に配置されるまでは、勤務医師の確保は困難な状況ですが、関係機関、医療施設と密接に連携を図りながら、積極的に取り組んでいきたいと考えています。

ついで 中村修二氏の記念講演について

答 2月3日、名誉市民の称号贈呈式に引き続き、『青色LEDの開発からノベル賞受賞まで』と題します。各種団体のほか、市内の高校生にも案内し、貴重なお話しをお聞きいただけたいと考えています。

意見 今回の受賞は、市民にとっての誇りであり、活動と希望をいたしました。このような講演はもちろん、LEDを活用したイベントを行なうなど、今後、当市の活性化に結びつくような事業についても検討していくべきである。

意見

核施設として、市民の健康と生命を守るため、安全・安心で質の高い医療が提供できるよう一層の取り組みを求める。

意見 今回の受賞は、市民にとっての誇りであり、活動と希望をいたしました。このような講演はもちろん、LEDを活用したイベントを行なうなど、今後、当市の活性化に結びつくような事業についても検討していくべきである。

意見

2月3日、名誉市民の称号贈呈式に引き続き、『青色LEDの開発からノベル賞受賞まで』と題します。各種団体のほか、市内の高校生にも案内し、貴重なお話しをお聞きいただけたいと考えています。